



“Huele a brócoli cocido” Javier Salvador, teleprensa.es

ALMERÍA | GRANADA | MÁLAGA | ANDALUCÍA | MURCIA | NACIONAL | INTERNACIONAL | PUBLICIDAD | FRANQUICIAS

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 | 24 HORAS | SERVICIOS

» Granada » Economía » **Empresarios e investigadores universitarios se alían...**

 

Jueves, 10 de Diciembre 2009

MULTIMEDIA | REGISTRARSE

GRANADA

TITULARES: » El presupuesto de la Consejería de Cultura para Almería...

## Empresarios e investigadores universitarios se alían para impulsar la economía granadina

“El binomio empresa-universidad puede llevarnos a metas aún no alcanzadas”, afirma el presidente de la CGE



Encuentros de Innovación Universidad-Empresa

GRANADA.- El presidente de la Confederación Granadina de Empresarios (CGE), Gerardo Cuerva, aseguró hoy que el binomio empresa-universidad “puede llevarnos a metas hasta ahora no alcanzadas” en el ámbito del desarrollo económico. “Los empresarios tenemos ahora clara la importancia de la universidad para mejorar la competitividad en nuestro tejido productivo”, señaló. Cuerva participó hoy, junto al rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, y al delegado de Innovación de la Junta, Francisco Cuenca, en la clausura de los ‘Encuentros de Innovación Universidad-Empresa’, que han recorrido los nueve centros territoriales de la CGE en la provincia de Granada.

Casi 200 empresarios han participado en esta segunda edición del programa, en el que se han estudiado proyectos de colaboración con investigadores de la UGR que se podrían materializar en los próximos meses.

Durante el acto, celebrado en la sede del Centro Local de Servicios Avanzados de la CGE en Albolote, Cuerva abogó por mejorar la competitividad de las empresas aprovechando la transferencia de conocimiento; “podemos competir en conocimiento porque la UGR es una de las mejores del país”, afirmó.

El rector, por su parte, aseguró que la iniciativa privada está cada vez más detrás de la investigación universitaria, “como ya sucede en países tan desarrollados como Japón o EE UU”. “Queda mucho por hacer, pero lo cierto es que cada vez más empresas encargan a la universidad proyectos de investigación, con lo que ganan ambas partes”, explicó Lodeiro, que advirtió que entre el colectivo empresarial y el docente “va desapareciendo la desconfianza que había antaño”.

El delegado de Innovación destacó la importancia de este tipo de jornadas, que han reunido a empresarios de toda la provincia, “porque nos permiten detectar los ámbitos de competitividad y de desarrollo futuro de nuestra economía”.

COMPARTIR ESTA NOTICIA

- COMENTAR
- IMPRIMIR
- ENVIAR POR EMAIL
- 



La CGE abanderará el apoyo de la iniciativa privada a la celebración del Milenio



El PP insta a la Diputación de Granada a que aumente la inversión en turismo



Más de 40.000 visitantes convierten a Expo-Alpujarra en un "salvavidas" económico

AGENDA MAS LEÍDOS

- » La Policía Judicial desarticula un grupo dedicado a la venta y distribución de armas de fuego
- » FTCM-UGT Granada clausura su 8º Congreso con la reelección de Zarza como secretario general
- » Adjudicadas las obras para la instalación de contenedores soterrados, proyecto incluido en el Plan Proteja de la Junta de Andalucía
- » El metro de Granada llegará tarde, costará un 43% más, será caro y tendrá problemas de seguridad
- » El 80% de los trabajadores de CLECE ha secundado la huelga en el servicio de ayuda a domicilio
- » Diputación de Granada homenajea a los ganadores de su Gran Premio de Fondo

